

Wir verabschieden uns von zwei großartigen Menschen.

Hans-Achim Ott Sieglinde Ott

11.11.1943 – 09.07.2025

geb. Wartmann

01.06.1943 – 15.08.2024



Bis 2002 haben sie 18 Jahre die Frankfurter Gastronomie mitgeprägt. Stets mit Herz und Seele waren sie um das Wohl ihrer Gäste bemüht und dieser Leidenschaft sind sie auch im Ruhestand treu geblieben.

Wir vermissen Euch und werden Euch in unseren Herzen behalten.

Rüdiger Ott mit Familie
Elsbeth Boßerhoff mit Familie
Wilfried Wartmann und Familie
sowie alle Angehörigen